

EL CABALLITO

Ediles ausentes en reunión con titular de seguridad del Edomex

:::: A la primera reunión del secretario de Seguridad del Estado de México, **Cristóbal Castañeda**,



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Cristóbal Castañeda

con los presidentes municipales y directores de Seguridad, llegaron casi todos los alcaldes convocados. Nos señalan que en la reunión hubo un buen intercambio sobre las necesidades de los municipios y cómo se puede trabajar en coordinación para mejorar la seguridad en el estado. Sin embargo, nos aseveran, llama la atención que faltaron tres ediles, pese a que habían confirmado su asistencia: la alcaldesa de Amecameca, **Ivette Topete García**; de Cuautitlán, **Aldo Ledezma Reyna**, y de Huehuetoca, **Milton Castañeda Díaz**. El secretario de Seguridad, nos dicen, ya ha destacado —en reiteradas ocasiones— la importancia de asistir a las reuniones, pero, al parecer, no todos tienen interés.

bían confirmado su asistencia: la alcaldesa de Amecameca, **Ivette Topete García**; de Cuautitlán, **Aldo Ledezma Reyna**, y de Huehuetoca, **Milton Castañeda Díaz**. El secretario de Seguridad, nos dicen, ya ha destacado —en reiteradas ocasiones— la importancia de asistir a las reuniones, pero, al parecer, no todos tienen interés.

Akabani, nuevo subsecretario de Gobierno de la CDMX

:::: Le platicamos que ya hay subsecretario de Gobierno de la Ciudad de México. Se trata de **Fadlala Akabani**, quien se desempeñó como secretario de Desarrollo Económico en la segunda parte del



Fadlala Akabani

gobierno de **Claudia Sheinbaum** en la Ciudad de México. Nos comentan que, si bien don Fadlala no descartaba irse al gobierno federal, el hecho es que encontró espacio en la administración de Clara Brugada. Nos detallan que el nombramiento todavía no se hace oficial, pues la jefa de Gobierno deberá anunciarlo, pero ayer —en las redes sociales de la alcaldía Iz-

tapalapa— el secreto fue revelado. Muchos retos para don Fadlala en una posición clave para la gobernabilidad de la capital del país.

Ahora si desquitan el sueldo los diputados chilangos

:::: Nos dicen que ahora sí, entre miércoles y jueves, los diputados de la Ciudad de México desquitaron el sueldo, pues además de la sesión ordinaria que tuvieron el miércoles por la mañana para avalar la licencia permanente de conducir, tuvieron otras tres sesiones como Congreso Constituyente, pues aprobaron —como en la mayoría de las legislaturas donde Morena es la fuerza principal— las reformas constitucionales que apenas unas horas antes se habían avalado en la Cámara de Diputados y el Senado de la República. Así que los diputados guindas, con su coordinadora **Xóchitl Bravo**, le metieron el acelerador y ahora sí no se quedaron rezagados con los otros congresos estatales para avalar las reformas constitucionales de la 4T.

